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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和５年11月29日（水）午後１時30分から午後３時45分までの間

第２ 出席者 小田切委員長（司会）・刈谷委員・古谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

首席監察官・地域参事官兼人身安全対処参事官・警務部参事官兼会計課長・

通信庶務課長

第３ 議事の概要

［審議事項］

令和６年高知県警察運営指針、重点目標等の策定について

警務部から、令和６年高知県警察運営指針、重点目標等の策定について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

委員から、「運営指針の『強く優しい警察』というのは、県民に伝わる県警の姿を表

現した良い言葉だと思われる」旨の発言があった。

［報告事項］

１ 令和５年度12月補正予算の内示状況について

警務部から、令和５年度12月補正予算の内示状況について報告があった。

委員から、「警察学校での食事は、警察官の体を作るための源であるため、質と

量を含めた、満足度の向上に努めてもらいたい」旨の発言があった。

２ 令和６年度警察費当初予算（物件費のみ）の見積概要について

警務部から、令和６年度警察費当初予算（物件費のみ）の見積概要について報告

があった。

委員から、「県警の運営指針や重点目標に向けてしっかりと取組が進むような予

算計上に加え、時代の流れに沿った対応ができるような予算を確保できるようにし



- 2 -

てもらいたい」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 警察職員の援助の要求について

警備部から、警察職員の援助の要求について説明があり、原案のとおり決定した。

２ 公安委員会宛の苦情文書の受理及び調査等指示について

公安委員会事務室から、公安委員会宛の苦情文書の受理及び調査等指示について説

明があり、原案のとおり決定した。

３ 審査請求に対する弁明書の作成について

交通部から、審査請求に対する弁明書の作成及び送付等について説明があり、原案

のとおり決定した。

４ 公安委員会定例会議の議事録について

公安委員会事務室から、令和５年11月15日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

５ 警察署協議会の開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会の開催結果（室戸署、須崎署、窪川署）につ

いて報告があり、了承した。


